
Comune di Ribera
2° COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE del 13 Novembre 2023

L'anno 2023 il giomo 13 del mese di Novembre alle ore 16.00, presso I'Ufficio di
Presidenaa del Consiglio Comunale, si 6 riunita la 2^ Commissione per il rilascio del parere sulle
proposte:

•  Riconoscimento debitofaori bilancio derivante sensi dell'art. 197, c. e) D. Lgs. 267/2000 delta
legittimitd del debitojuori bilancio di €36.284,78, al lordo delta ritenuta di acconto del 4% a favore
delta SRR ATOn. 11 "Agrigento Provincia Ovest", per ilsaldo contributo spese generali anno 2021;

•  Bilancio di previsione. Applicazione dell'aoanzo di amministrazione accertato sulla base del rendiconto
dell'esercizio 2022. (Art. 187 D.Lgs. 267/2000);

Sono presenti i Consiglieri: Angileri Maria Grazia, Ciancimino Giuseppe, Liberto Aurora, Mul6
Federica.

Presenti: Dirigente del 3° Settore, Dott. Raffaele Gallo
Dirigente del 2® Settore, Ing. Salvatore Ganduscio
Responsabile Ufficio Ecologia, Ing. Giovanni Colletti

Segretario di Commissione: Sergio Scaglione

La Commissione dopo Pesposizione fatta dagli uffici sulle proposte esprime i seguenti pareri:

•  Riconoscimento debito fuori bilancio derivante sensi dell'art. 197, c. l,lett. e) D. Lgs. 267/2000 della
legittimita del debito fiiori bilancio di € 36.284,78, al lordo della ritenuta di acconto del 4% a favore della SRR
ATO n. 11 "Agrigento Provincia Ovest", per il saldo contributo spese generali anno 2021- La Commissione
demanda il parere alia decisione del Consiglio Comunale, il Consigliere Liberto esprime parere
favorevole;

iLa Commissione sulla proposta avente ad oggetto Bilancio di previsione. Applicazione dell'avanzo di
amministrazione accertato sulla base del rendiconto dell'esercizio 2022. Art. 187 D.Lgs
267/2000) "chiede ai Dirigenti presenti alcune delucidazioni in merito alia suddivisione dell'avanzo e
iil Ragioniere ha chiarito che, secondo la normativa, esso si divide in una parte accantonata ,ima
ivincolata e una parte libera. Tuttavia, la parte libera deve comunque essere destinata ad investimenti.

Data la stretta tempistica, essendo gia a meta novembre, la Commissione ha chiesto all'Ingegnere
Capo di fomire informazioni sui progetti in corso,e quindi cantierabili,attraverso i quali si potranno
impegnare le somme derivanti dalPavanzo entro il 31 dicembre. L'Ingegnere ha informato la
Commissione che I'unico progetto attuale riguarda il rifacimento dei marciapiedi di Via Imbomone
(Manutenzione straordinaria strade), con un costo totale di circa 270.000,00 euro. Per la parte residua
dell'avanzo, pari a circa 250.000,00 euro (sommati a una voce gia in bilancio di circa 200.000,00
euro), non sono disponibili progetti.

La Commissione ha dedotto che qualsiasi tentative di emendamento sarebbe stato inutile in assenza di
progetti. Inoltre, il Presidente della Commissione ha sollevato interrogativi riguardo al capitolo
relative alia Manutenzione straordinaria degli impianti sportivi. Tuttavia, nd 11 Ragioniere ne
ringegnere erano a conoscenza delle intenzioni dell'Amministrazione riguardo a tali somme.



II Presidente ha, quindi, convocato il Responsabile del SUAP Geom Luigi Marino, al quale b stata
posta la stessa domanda. Marino ha risposto che i chiarimenti che chiedevamo non riguardavano il suo
settore di competenza e che la Commissione avrebbe dovuto chiedere ali'Ingegnere per ottenere
chiarimenti in merito (cosa che era gia stato fatto qualche minuto precedente). La Commissione,
pertanto, ha deciso che prima del Consiglio convocherd una nuova seduta, anche in presenza del
Sindaco, per comprendere meglio la programmazione della sua Amministrazione e verificare se tali
progetti siano stati concordat! con gli Uffici, al fine di ottimizzare al meglio le somme disponibili con
I'avanzo

Alle ore 18.00 viene chiusa la seduta.

11 Segretario di Commissione 1 Component! della Commissione


